



Evangelischer  
Kirchenkreis  
Steinfurt  
Coesfeld  
Borken

## Der kleinste Tannenbaum kommt groß raus

**Jungen und Mädchen des Evangelischen Arche-Noah-Kindergartens gestalten kurzweiligen Adventsgottesdienst in der Gustav-Adolf-Kirche in Emsdetten**

**Emsdetten (Münsterland), 16. Dezember 2016** – „Ich bin zu klein für Weihnachten“, meint ein kleiner Tannenbaum und bricht in Tränen aus. Zahlreiche Eltern und Kinder kennen das bekannte Bilderbuch des japanischen Autors Masahiro Kasuya. In der Gustav-Adolf-Kirche in Emsdetten führten jetzt Jungen und Mädchen des Evangelischen Arche-Noah-Kindergartens in Anlehnung an das Werk „Der aller kleinste Tannenbaum“ unter anderem ein kurzweiliges Theaterstück zur Adventszeit auf.

„Für unsere Kinder bedeutet diese schöne Geschichte im Vorfeld von Weihnachten die Botschaft, dass es zum Glück sein mehr braucht als Größe und Macht“, erklärt Kita-Leiterin Kirsten Mellies. Gemeinsam mit den Erzieherinnen und Erziehern des Arche-Noah-Kindergartens an der Immermannstraße und Pfarrer Rainer Schröder gestalteten die Erzieherinnen und zahlreiche Kinder eine adventliche Andacht in der Gustav-Adolf-Kirche.

„Für unsere Kinder möchten wir das christliche Weihnachtsfest natürlich erlebbar machen“, meint die Kita-Leiterin weiter. Im zweigruppigen, inkluisiven Arche-Noah-Kindergarten betreuen 8 Erzieherinnen 42 Kinder im Alter von zwei bis sechs Jahren.

**Bildunterschrift:** Mit dem Theaterstück „Der aller kleinste Tannenbaum“ bereiteten sich die Kinder des Evangelischen Arche-Noah-Kindergartens jetzt auf die Weihnachtszeit vor (Foto: Kirsten Mellies – Abdruck honorarfrei).

**Bildlink:** <http://t1p.de/5s2l>

**Weiterführende Informationen und druckfähiges Bildmaterial erhalten Sie unter [www.der-kirchenkreis.de](http://www.der-kirchenkreis.de).**

# Pressemitteilung

## Hintergrundinformation

Der Evangelische Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken ist der flächengrößte Kirchenkreis auf dem Gebiet der Evangelischen Kirche von Westfalen (EKvW). Zu ihm zählen rund 84.000 evangelische Christen im westlichen Münsterland in 20 Kirchengemeinden an 46 Standorten. Zweimal jährlich kommen Delegierte aller Gemeinden und kreiskirchlichen Dienste zur Kreissynode zusammen, um grundlegende Entscheidungen für den Kirchenkreis zu diskutieren und zu entscheiden. Zwischen den Synoden führt der von der Synode gewählte Kreissynodalvorstand mit dem Superintendenten als Vorsitzenden die Geschäfte des Kirchenkreises. Dienstsitz der Superintendentur und der zentralen Verwaltung ist das Kreiskirchenamt in Steinfurt.

## Pressekontakt

Daniel Cord  
Ev. Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken  
Öffentlichkeitsreferat  
Bohlenstiege 34  
48565 Steinfurt  
Telefon: 02551 / 144-22  
Fax: 02551 / 144-21  
[oeffentlichkeitsarbeit@der-kirchenkreis.de](mailto:oeffentlichkeitsarbeit@der-kirchenkreis.de)  
[www.twitter.com/ev\\_kirchenkreis](https://www.twitter.com/ev_kirchenkreis)  
[www.der-kirchenkreis.de](http://www.der-kirchenkreis.de)